

RCS : FREJUS
Code greffe : 8303

Actes des sociétés, ordonnances rendues en matière de société, actes des personnes physiques

REGISTRE DU COMMERCE ET DES SOCIETES

**Le greffier du tribunal de commerce de FREJUS atteste l'exactitude des informations
transmises ci-après**

Nature du document : Actes des sociétés (A)

Numéro de gestion : 2015 B 00983
Numéro SIREN : 814 273 686
Nom ou dénomination : "PETIT PARADIS SAS"

Ce dépôt a été enregistré le 16/05/2024 sous le numéro de dépôt 3230

PETIT PARADIS SAS
Société par actions simplifiée
Au capital de 600.010 euros
Siège social : 1251 Chemin des Baumettes - 83420 la Croix-Valmer
814 273 686 RCS Fréjus

(la « Société » / the « Company »)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL DES DECISIONS DE L'ASSOCIE UNIQUE DU 9 JANVIER 2024	EXCERPT OF THE MINUTES OF THE DECISIONS OF THE SOLE SHAREHOLDER DATED JANUARY 9, 2024
.../... <u>PREMIERE DECISION</u> L'associé unique décide de nommer à compter de ce jour : Monsieur Jack Pieter Theron, né le 22 avril 1971 à Cape Town (Afrique du Sud) de nationalité sud-africaine demeurant au Palais Miramare, 39 Bis Boulevard des Moulins, MC98000, Monaco en qualité de Directeur Général de la Société et ce pour une durée illimitée. .../...	.../... <u>FIRST DECISION</u> The sole shareholder decides to appoint as from this day: Mr. Jack Pieter Theron born on April 22, 1971 in Cape Town (South Africa), a South African citizen, residing at Palais Miramare, 39 Bis Boulevard des Moulins, MC98000, Monaco as General Manager of the Company for an unlimited term. .../...
<u>DEUXIEME DECISION</u> L'associé unique décide que Monsieur Jack Pieter Theron, en sa qualité de Directeur Général, pourra accomplir tous actes de gestion dans l'intérêt de la Société en se conformant aux limitations légales et statutaires, ainsi qu'à toutes limitations pouvant découler de mesures ou dispositions internes. .../...	<u>SECOND DECISION</u> The sole shareholder decides that Mr. Jack Pieter Theron as General Manager shall exercise all management duties in the interest of the Company within the limitations prescribed by law and the by-laws, as well as in compliance with any limitations imposed by internal provisions or policy. .../...
<u>TROISIEME DECISION</u> L'associé unique confère tous pouvoirs au porteur de l'original, d'un extrait ou d'une copie des présentes à l'effet d'accomplir toutes formalités de publicité, de dépôt, et autres qu'il appartiendra. .../...	<u>THIRD DECISION</u> The sole shareholder gives all powers to a bearer of an original copy or an excerpt of these minutes in order to carry out all necessary legal formalities of publication and registration as required by law. .../...



Certifié conforme par/*certified as true copy by*
Grant Creed Rogerson
Président/*President*